

暑い日が続きます

昨日は酷暑対応で、部活動が休止になったところもたくさんありました。
 今日も昨日同様の暑さですが、練習試合や各種大会を控えているところもありますので、時間を短縮しての活動となります。
 来週もこの暑さが続くかもしれません。授業中も水分補給の時間を設けるなどの対応をとっておりますので、水筒の持参にご協力ください。
 酷暑対応のTシャツ・ハーフパンツでの登校はもうしばらく継続となります。
 なお、先週、お知らせしましたが、宿泊体験学習は延期となりましたので、9月1日(火)、2日(水)は通常の授業となり、給食もあります。
 暑い中でも体調を崩すことなく、学習や部活動に取り組んでいってほしいと思います。

ビブリオバトルが行われました

今日の朝読書の時間にビブリオバトルが行われました。先週から原稿を作って、練習をして今日を迎えました。2年目ともあって、スムーズに発表をする姿が見られました。これを機に幅広く、様々な本に触れることができればと思います。



来週
の
予
定

	日程・行事等	放課
8/31 (月)		15:30
9/1 (火)		15:30
9/2 (水)		15:30
9/3 (木)	教育実習Ⅱ期	15:30
9/4 (金)	若竹タイム	14:40
9/5 (土)		
9/6 (日)		